



Liberté
Egalité
Fraternité

COMMUNIQUE MAIRIE

C'est avec une immense tristesse que nous apprenons le décès de Monsieur Laurent Richard, Maire de Maule depuis 2008 et vice-président du Conseil départemental des Yvelines. Il nous a quittés le lundi 27 mai des suites d'une longue maladie. Il avait 69 ans, était marié et avait 3 enfants.

En cette période difficile, toutes nos pensées vont avant tout à Marielle, son épouse, Pauline, Claire et Lucie, ses filles ainsi qu'à ses proches. Nous leur exprimons notre profond soutien et nos plus sincères condoléances.

Elu depuis 1995, Laurent Richard a servi notre village avec rigueur, dévouement et passion. Son engagement et son attachement à la commune de Maule resteront gravés dans nos mémoires. Amoureux des affaires publiques, il a toujours défendu les administrés et les valeurs de notre territoire. Il n'a jamais cessé de se battre et de remercier les Maulois pour la confiance qu'ils avaient placée en lui.

Un registre de condoléances est disponible à la mairie pour ceux qui souhaitent exprimer leurs messages de soutien et partager leurs souvenirs. En hommage à Monsieur le Maire, les drapeaux de la mairie resteront en berne jusqu'aux funérailles.